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об итогах социально- экономического развития поселения 
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Уважаемые депутаты! Уважаемые приглашенные! 

Подводя итоги социально-экономического развития поселения за 

прошедший год, хотелось бы отметить, что вся работа Совета народных 

депутатов Первоэртильского сельского поселения, работа администрации 

сельского поселения осуществлялась в соответствии с Конституцией Российской 

Федерации, со 131 Федеральным Законом «Об общих принципах организации 

местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральными Законами, 

иными правовыми актами и законами Воронежской области, Уставом 

Первоэртильского сельского поселения,  нормативно-правовыми актами Совета 

народных депутатов Первоэртильского сельского поселения и администрации 

поселения. 

На территории Первоэртильского сельского поселения находится 11 

населенных пунктов, площадь поселения составляет 125 кв. км. Всего проживает 

жителей в населённых пунктах 1043 человека в 415 хозяйствах; рождаемость за 

год составила 1 человек, умерло –18 человек. Основное занятие населения – 

ведение личного подсобного хозяйства. 

В течение 2024 года было проведено 8 сессий Совета народных депутатов 

Первоэртильского сельского поселения, в ходе которых принято 48 решений. 

Главой поселения принято 104 постановления, 44 распоряжения. В течение года 

принято 3 письменных обращения граждан по личным вопросам различного 

характера: о признании молодой семьи нуждающейся в улучшении жилищных 

условий; также были от жителей устные обращения, по установке уличного 

освещения, спиливание дерева, окашивание   и чистки дорог в поселках. По всем 

обращениям гражданам направлены письменные ответы. Населению выдано 93 

справки для предъявления в различные организации. Оказывалась помощь по 

доставке документов в организации района для оформления компенсационных 

выплат по коммунальным платежам инвалидам и ветеранам труда, пенсионерам, 

многодетным и малоимущим семьям. Администрацией поселения своевременно 

передаются   сведения в центральную базу МИСП «Волость» по Воронежской 

области. 

За отчетный период совершено 8 нотариальных действий, из них заверены 8 

доверенностей, все начисления проводятся через систему ГИС ГМП. 

Администрация поселения активно взаимодействует с организациями 

Эртильского района: органами опеки и попечительства, отделом социальной 

защиты населения, Управлением Пенсионного Фонда Российской Федерации в 

Аннинском районе Воронежской области (межрайонное), отделом паспортно-

визовой службы, налоговой инспекцией и др. Оказывается активная помощь 

населению при регистрации на портале Госуслуги, ГИС ЖКХ.  

Производственную деятельность на территории поселения осуществляют 

шесть организаций сельскохозяйственного направления деятельности: ООО 

«Дмитриевское», ООО «Победа», ООО «Исток», КФХ Сушков, КФХ Путилин, 

КФХ Шундрин. Все земли в хозяйствах обрабатываются, хозяйства применяют 

современную, интенсивную технологию возделывания с/х культур, эффективно 



используют земельные ресурсы, в состав которых, на правах аренды, входят 

земельные доли пайщиков. По итогам 2024 года в счет арендной платы за 

арендуемые земельные доли пайщиками была получена сельскохозяйственная 

продукция, осуществлялась вспашка огородов, полностью компенсирована оплата 

земельного налога, компенсировались ритуальные услуги на погребение умерших 

пайщиков, предоставлялся транспорт для доставки угля. Была проведена работа 

по взысканию недоимки земельного налога, налога на имущество. В результате 

проделанной работы недоимка по этим видам налогов снизилась, имеется 

существенная недоимка по транспортному налогу. 

Специалистами администрации поселения проведена работа по выявлению 

правообладателей ранее учтенных объектов недвижимости и направлении 

сведений о них, для внесения в Единый государственный реестр в рамках 518ФЗ 

от 30.12.2020 года.  

На территории поселения находятся Перво-Эртильская средняя 

общеобразовательная школа с количеством 78 учащихся, детский сад,           3 

сельских клуба, 4 ФАП, 1 библиотека, филиал Сбербанка РФ, 1 отделение 

почтовой связи, 3 торговых точек.  

Бюджет сельского поселения формируется из собственных доходов и 

безвозмездных поступлений. В 2024 году в бюджет поселения поступило доходов 

8073,4 тыс. руб., в том числе собственных 3065,5 тыс. руб., налог на доходы 152,0 

тыс. руб.; налог на имущество 148,0 тыс. руб.; земельный налог 2536,5тыс. руб.; 

госпошлина 2,4 тыс. руб.; безвозмездные поступления 4952,4 тыс. руб.  Расходы 

из бюджета поселения всего 8079,1 тыс. руб., в том числе воинский учет 136,2 

тыс. руб.; благоустройство 3249,6,тыс. руб., в том числе освещение населенных 

пунктов – оплата электроэнергии и монтаж фонарей уличного освещения 370,5 

тыс. руб.;   установка контейнерных площадок на территории поселения 2697,6 

тыс.руб., на содержание культуры израсходовано 1020,3 тыс. руб.;                                                             

Все средства бюджета расходуются строго по назначению на запланированные 

статьи бюджета. 

В пос. Перво-Эртиль проведена отсыпка щебнем части грунтовых дорог 

местного значения по улицам Садовая протяженностью 1000 м., Центральная 

протяженностью 500 м.; в поселке Введенка заасфальтирован участок дороги по 

ул. Горняцкая протяженностью 300 м. 

Оборудовано 3 площадки (места) накопления ТКО за счет средств местного 

бюджета, установлено 18 площадок (мест) накопления ТКО за счет средств 

областного бюджета. 

Проведено межевание дорог местного значения в посёлках Дмитриевка, 

Введенка, Перво-Эртиль. 

На территории поселения имеется 106 фонаря уличного освещения, из них 

50 – под учетом, на освещение израсходовано 189,7 тыс. руб., из них 31,0 тыс. 

руб. средства областного бюджета, 159,7 тыс. руб. средства местного бюджета. 

Газифицировано семь населенных пунктов, в настоящее время природным 

газом пользуются 272 домовладения, из них по программе догазификации в 2024 

году подключились 3 домовладения.                                В 2024 году установлена 

газовая котельная в пос. Перво-Эртиль для   отопления здания школы. 

 

В поселении с 2015 года организовано 4 ТОСа. В 2024 году ТОСами 



подавались 3 заявки на конкурс общественно-полезных проектов.      

В 2025 году будут проходить выборы в Областную думу, для обеспечения 

процесса голосования на территории поселения сформировано четыре участковых 

комиссии.  

В течение летнего периода проводилось окашивание улиц в населенных 

пунктах силами хозяйств. В зимнее время с помощью хозяйств, расположенных 

на территории поселения, своевременно очищаются от снега дороги в населённых 

пунктах. От всех жителей нашего поселения и администрации хочется 

поблагодарить руководителей хозяйств, механизаторов, которые своевременно 

выполняли эту работу. 

В целях поддержания санитарного состояния территорий населенных 

пунктов, соответствующего требованиям, администрацией поселения, 

предприятиями и учреждениями, населением проводилась уборка территорий 

сельских кладбищ.  

Также администрацией поселения, предприятиями и учреждениями, 

населением проводились месячники, субботники по уборке прилегающих 

территорий, парков, памятников, детских площадок. Хочется надеяться на 

дальнейшую поддержку жителей поселения в решении таких задач, как уборка 

территорий кладбищ и населенных пунктов, детских площадок. 

В течение 2024 года были организованы и проведены праздничные 

мероприятия: День защитников Отечества, Международный женский день, День 

Победы, День пожилых людей, День работников сельского хозяйства, День 

Матери, новогодние мероприятия. В проводимых мероприятиях принимали 

активное участие школьники, ансамбль жители пос. Введенка, работники клубов 

и библиотеки. Финансирование мероприятий проводилось хозяйствами и 

администрацией поселения. 

На 2025 год планируется: 

- оборудование мест (площадок) накопления ТКО; 

- проведение ремонта дорог местного значения за счет дорожного фонда; 

- модернизация уличного освещения; 

- продолжить газификацию домовладений и благоустройство населенных 

пунктов, в том числе опиливание аварийных деревьев на территориях кладбищ; 

 

 

Администрация сельского поселения надеется на поддержку и 

взаимопонимание со стороны депутатов, руководителей хозяйств и жителей. 

Мы все понимаем, что есть вопросы, которые можно решить сегодня и 

сейчас, а есть вопросы, которые требуют долговременной перспективы, но работа 

администрации и всех, кто работает в поселении, всегда направлена на решение 

одной задачи – сделать сельское поселение лучше. 

В заключение мне хотелось бы сказать слова благодарности в адрес 

Правительства Воронежской области, его департаментов, в адрес районной 

администрации и всех районных структур за помощь и поддержку. 

Благодарю депутатов, руководителей хозяйств, учреждений (школ, ФАПов, 

клубов), сотрудников администрации поселения за помощь в работе. Огромное 

Вам всем спасибо за взаимопонимание и выручку. Желаю всем крепкого 

здоровья, семейного благополучия, мирного неба над головой. 


